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魚崎小学校に着任して    

魚崎小学校 校長 山本 直子 

 

私自身、小・中学校を過ごし、教員として

も１０年以上の勤務経験があり、東灘区は

大好きな街です。また、小さい頃水泳をして

いたので、公式試合で魚崎小学校を訪れた時には、広いプールや運

動場を大変うらやましく思ったものでした。 

  今年度、伝統ある本校に着任し、子供たちを見守ってくださ

る様々な組織や活動があることを知り、大変心強く思いました。そ

して、子供たちと出会い、１２５８名のキラキラした目とそれぞれ

がもつ感性を大切にしていきたいと感じました。外遊びが好きな子、

読書が好きな子、音楽が好きな子、生き物が好きな子、など。一人

一人の「大好き」と、「やりたい」を支援し、「やるべきこと」「苦

手なこと」にもチャレンジできる子になってほしい、それぞれが自

分の夢や目標を堂々と語ることができる人になってほしいと願い

ます。そのためにも、教職員が一丸となって「元気・本気・笑顔」

を合言葉に、学習や仲間作りなど多くの教育活動に取り組んでいき

ます。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

魚崎中学校７０年を越えて 

魚崎中学校 教頭 今井 敬太 

 

今 年 度 ４ 月 に 着 任 し ま し た 。 教 頭 の 

今井敬太でございます。どうぞよろしく 

お願いいたします。六甲を望む景色、山があ

り海が見え、この環境の中で勤務させていただくことになり、本当

に素晴らしい学び舎であると感じております。 

昨年度は創立７０年という節目の年を越えました。東灘区では歴

史のある学校として数多くの同窓生や地域の方々の手厚いバック

アップは他校になく、いろいろな行事に生徒達は意欲的に取り組ん

でおります。特にハートプロジェクトの活動では多方面で支えてい

ただきありがとうございます。 

生徒達は７０年を越えて自分達には何が課題なのか。今何をすべき

か。また教えていただきありがとうの感謝など磨くべき事柄を沢山

見つけることと思います。今後とも『未来にはばたけ魚っ子』達に

ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ふれあいのある地域の中で成長を                青少年育成協議会 魚崎支部長 前川 洋子 

今年度、支部長をさせて頂くことになりました。どうぞよろしくお願いいたします。青少協には平成 21 年より関わらせて

頂いております。青少協がふれあいのある地域社会の中で更に成長していけるように色々な事に取り組んで参ります。また

地域のみなさんにも子ども達の健全育成のためにも温かく見守って頂けたらと思います。そして、地域のみなさんと共に 

力を合わせて子ども達を見守り育てていきたいと思っています。 

【中村 浩史】 

こんにちは、小学生の息子を持つ中村浩史と申します。恥ずか

しながら親となってはじめて、町が健全に保たれていることの

中に、地域の方たちの献身的なご奉仕があることを知りまし

た。男性の得意分野である力仕事など、微力ながらお役にたて

ればと思っております。よろしくお願い致します。 

【中村 智宏】 

初めまして。小３の息子と年長の娘がいます。地域の事も学校

の事も良くわからない事が多いですが、青少協での活動を通じ

て色々な交流や、経験をさせて頂く良い機会だと思っていま

す。皆様、どうぞよろしくお願い致します。 

【安本 純子】 

今年度より参加させて頂く安本です。入ったばかりで何も分か

りませんが、少しでもお役に立てるように頑張りますので、よ

ろしくお願い致します。 

【杉浦 陽子】 

小３の息子と小１の娘がいます。子ども達と一緒に楽しみなが

ら活動していきたいと思っています。２年間どうぞよろしくお

願いいたします。 

【田渕 理恵】 

今年度から青少年協に参加致しました。田渕です。二年間よろ

しくお願い致します。 

【福永 千里】 

今年度から参加させて頂きます。まだ入ったばかりで何も分か

りませんが、頑張りますのでよろしくお願い致します。 

【石古 恵子】 

このたび入会した石古です。未就学児を含め子ど

もが二人います。二年間、自分にできる事でお役に

立てればと思います。よろしくお願いします。 

【井上 有紀子】 

今年度から新支部員になりました井上です。地域の活動に参加し

た事がほとんどなかったので、この機会に何かしら貢献できる事

を楽しみにしています。２年間よろしくお願い致します。 

【泉 恵美】  

今期から２年間至らぬ事もあるかと思いますが、よろしくお願い

いたします。 

【河野 美智子】 

今年度から二年間お世話になります、河野美智子です。分からな

い事ばかりでご迷惑をおかけするかと思いますが、宜しくお願い

致します。 

【福沢 優】 

はじめまして。福沢と申します。小学３年生と年長の子供がいま

す。青少協を通じて子供も大人も色々と経験できたらと思い、こ

の度支部員に参加させて頂く事になりました。おやじの会にも参

加していますので、色んなイベントで子供たちをサポートしてい

きたいと思っています。よろしくお願いします。 

【丸木 加奈子】 

まだまだ分からないことだらけですが、これから色々覚えていっ

て、子ども達と楽しみながら活動出来たらと思っております。２

年間宜しくお願い致します 

こうじ 



編集後記 

いつも青少協の活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。 

青少協だよりや活動へのご意見・ご感想・ご質問などありましたら、支部長または

広報、下記メールアドレスまでご連絡ください。よろしくお願いいたします。   

seishokyo.uozaki@gmail.com     メール QR コード→ 

 

にぎわいネット（魚崎の地域情報ホームページ）にも 

青少協魚崎支部が紹介されています。 

http://www.nigiwai-net.jp/ → メニュー → 青少協魚崎支部 

 

小学校 5,6 年生と先輩となる

中学校 1,2 年生を対象に、ボウ

リング大会を開催しました。特

別ゲストとして PTA や地域の

方もお招きし、95 名が参加しま

した。 

ゲームが進むにつれて、ガッ

ツポーズやハイタッチで喜ぶ姿も見られるようになりました。思い

通りにピンを倒せなかった子も多かったので、２ゲーム目はガータ

ー無しの特別ルールでスタート！短い時間でしたが、ピンが倒れる

音と子供たちの歓声が入り交じる、楽しい大会となりました。 

チーム・個人成績ともに女の子が優勝し、女の子の底力が光った

今大会。最後は「中学校でもよろしく！」という拍手で閉幕    

しました。 

 

中学 1 年生を対象に、東灘警察署交通課指導員の方からお話しい

ただきました。 

小学校では年に一度、交通講習があるので、今までに一度は聞い

た事があるはずだけど忘れてしまっていることや、中学生になり小

学生とルールが変わっていることもあります。 

自転車に乗ると行動範囲が広がり、気の緩みから事故になる可能

性が高くなります。自分自身が被害者になった場合、加害者になっ

た場合どうなるのかを DVD を見て学びました。被害者になった場

合は、大切な時間を病院で過ごしたり、大きな怪我で将来が変わっ

てしまいます。加害者になった場合には、相手の人生まで変えてし

まいます。そして、道徳的責任、民事責任、刑事責任を追うことに

なります。 

運転の仕方、交通ルール、

保険、整備点検等の意識を

高め、子供達も被害者加害

者にならないよう注意して

自転車に乗って欲しいと思

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講師の方をお迎えして、今年は

米粉ピザ作りに挑戦です。材料の

計量では、みんな計りとにらめっ

こ。「もうちょっと。ストップスト

ップ！」子供達の真剣な声があち

こちから聞こえてきます。包丁の

扱いも慎重です。トッピングでは、

グループの個性が出ていました。

焼き上がり、オーブンから取り出すと歓声が上がります。 

 試食タイムでは「おいしい！」の声。みんなで協力して作ったピ

ザの味は格別のようでした。 

 料理を通して親子でゆっくりと過ごしてもらえたら、また他の親

子との交流の場になれば、という思いで開催した今回の料理教室。

子供達もお父さんお母さんも笑顔いっぱいの一日でした。 

 

魚崎まつりの日、だんじり参加者に向

けて約 580 食分のカレーの炊き出しを

行いました。だんじりの到着とともに配

膳したカレーが次々と無くなり、嬉しい

忙しさとなりました。お祭りの熱気が漂

う川井公園で、子どもたちもカレーをた

くさん食べてくれました。 

低学年親子対象の毎年大人気

のいちご狩り。今年もスタッフ

含め 108 名で淡路島へ行ってき

ました。残念ながら 1 日大雨だ

ったのですが、6 種類ものいちご

を夢中になって食べ比べ、みん

なお腹いっぱいに。 

その後は、赤い屋根で地元野菜など箱買いし

て分け合ったり、たこせんべいの里でもたくさ

んお土産を買って帰りました。親子で自然とふれあいながらゆった

りとした時間を過ごすことが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

              

 

         

魚崎中学校の生徒さん、各団体が参加する中で青少協魚崎支部も参加しました。遊歩道はさほど大き

なゴミは見当たりませんでしたが、川原から遊歩道まで草が生い茂っており、境目が分かりづらくなっ

ていたために転落防止のために取り除いていきました。しっかり根を張った草の中に様々な生き物を見

ることもでき、少し雨にも降られましたが子供たちも楽しみながら無事に完了できました。 

ご協力ありがとうございました。 

今後の主な行事 

・7/21（土）うはらの盆夏まつり（川井公園） 

・魚崎地区 盆踊り巡回 

  7/28（土）魚崎西町南公園 

  8 / 4（土）住吉川公園 

  8/18（土）西浜公園 

  8/25（土）浜公園 

・8/25（土）魚っこ夜空を見上げ隊（魚崎小学校） 


